

ABSTRAK

Jumriani Amir.10519216814. Kompetensi Kepribadian Guru PAI terhadap Perilaku Siswa di SMA Muhammadiyah Limbung Kabupaten Gowa. (Dibimbing oleh Atika Achmad dan H. Abd. Samad Tahir)

Penelitian ini bertujuan untuk : 1) Untuk mengetahui Karakteristik Perilaku Siswa di SMA Muhammadiyah Limbung Kabupaten Gowa. 2) Untuk mengetahui Kompetensi Kepribadian Guru PAI terhadap Perilaku Siswa di SMA Muhammadiyah Limbung Kabupaten Gowa. 3) Untuk mengetahui Urgensi Kompetensi Kepribadian Guru PAI terhadap Perilaku Siswa di SMA Muhammadiyah Limbung Kabupaten Gowa.

Jenis penelitian ini adalah lapangan deskriptif kualitatif yakni suatu penelitian yang bertujuan untuk menerangkan fenomena sosial atau suatu peristiwa. Adapun penelitian ini memakai sumber data yakni sumber data primer adalah Kepala Sekolah, Beberapa Guru, dan Siswa sedangkan sumber data sekunder yakni data atau arsip di kantor dan lapangan sekolah. Dalam mengumpulkan data menggunakan metode observasi, wawancara dan dokumentasi. Kemudian aktivitas dalam analisis data yaitu reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian yang dapat di simpulkan yakni Karakteristik Perilaku siswa di SMA Muhammadiyah Limbung Kabupaten Gowa sangat bervariasi mulai dari yang sangat sopan, sering membolos, serta melakukan otoritas yang lebih tinggi seperti melawan guru, melawan orang tua, melawan aturan-aturan di sekolah ataupun di rumah dan tidak disiplin. Kompetensi Kepribadian Guru PAI SMA Muhammadiyah Limbung cukup bagus Jumlah seluruh personil sekolah sebanyak 40 orang. Yang terdiri atas 2 orang guru DPK, tata usaha dan pegawai perpustakaan 2 orang, 33 guru honorer, operator sekolah 1 orang, satpol 1 orang serta 1 orang bujang sekolah. Serta para Guru memiliki kemampuan profesional yang mencerminkan pribadi yang mantap, stabil, dewasa, serta berakhlak mulia dan berwibawa, dan menjadi teladan bagi siswa. Faktor yang terpenting dari seorang Guru adalah kepribadiannya. Kompetensi Kepribadian guru PAI terhadap perilaku siswa di SMA Muhammadiyah Limbung yaitu Memiliki kompetensi kepribadian yang baik bagi guru memang sangat penting Kepribadian guru memiliki andil yang sangat besar dalam proses pendidikan. Pribadi guru juga memiliki peranan yang sangat besar dalam membentuk pribadi siswa karena guru adalah sosok figur sentral yang "mempola" siswa.

Kata Kunci :Kompetensi Kepribadian Guru PAI dan Perilaku Siswa